

26.03.18

Mitgliederversammlung und neuer Modus der Vereinsmeisterschaften

Am vergangenen Freitag fand die jährliche Mitgliederversammlung der Tennisabteilung des TUS Freckenhorst statt. Mit der Beteiligung von 29 Personen von insgesamt 96 Mitgliedern, ist der Vorstand sehr zufrieden.

Der 1. Vorsitzende Willy Schulte begrüßte alle Anwesenden und gab einen Rückblick auf die Saison 2017. Leider musste auch in diesem Jahr ein Abgang von insgesamt 8 Mitgliedern verzeichnet werden, was zum großen Teil auf die Abmeldungen von Kindern und Jugendlichen zurückzuführen ist. Durch die Aktion „Schnuppersommer“ konnte wiederum 4 neue Mitglieder im Erwachsenenbereich gewonnen werden.

Im weiteren Verlauf verlas der Kassenwart den Bericht für 2017. In gewohnt übersichtlicher Form stellte Dr. Friedelm Adam die Einnahmen- und Ausgabensituation des Vereins dar. Die konsequente Entschuldung ist seit vielen Jahren ein Hauptziel des Vereins. Die Abteilung wird im kommenden Jahr schuldenfrei sein und darauf sind alle Beteiligten sehr stolz. Nur durch den Einsatz aller Mitglieder, die durch Ihre Arbeitseinsätze oder durch Spenden den Verein unterstützen, ist diese Leistung möglich. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Kassenwart eine hervorragende Arbeit.

Als folgenden Punkt auf der Tagesordnung, gab der Sportwart Michael Koch einen Rückblick auf die sportliche Saison. Alle Mannschaften waren erfolgreich und haben Ihr Ziel erreicht. Die Herren 30 Mannschaft konnte sich, trotz Verletzungen und dem Ausfall von Stammspielern, gut in der Bezirksliga behaupten. Die Herren 50 Mannschaft ist stolz darauf sich, nach Ihrem Aufstieg im letzten Jahr, in der Bezirksliga halten zu können. Der Mannschaft der Herren 60 gelang der Aufstieg in die Bezirksliga und ist somit umso motivierter für die neue Saison. Die Hobbymannschaft der Damen ist ebenfalls zufrieden mit Ihrer Leistung. Durch das Ausscheiden erst im Viertelfinale wurde der Aufstieg knapp verpasst. Das Ziel für 2018 ist für alle Mannschaften der Klassenerhalt.

Ebenfalls informierte Michael Koch über den neuen Modus der Vereinsmeisterschaft. Diese findet dieses Jahr erstmals in der sogenannten „Woche der Vereinsmeisterschaft“ vom 09.07. bis 14.07.18 statt. Ziel ist es, die Spiele zu bündeln und für eine Woche die Anlage zu beleben. Die Woche findet Ihren Abschluss am 14.07.18 unter anderem mit den Finalspielen und anschließendem gemütlichen Beisammensein. Im Clubhaus hängen demnächst die Anmelde Listen aus und jeder Teilnehmer kann sich bis zum 01.07.18 anmelden.

Der Jugendwart Tobias Sterzl stellte nun die neuen Ideen für die Jugendarbeit vor. In Zusammenarbeit mit den beiden Mitgliedern Nadine Schürmann und Karin Beermann wird am 25.05.18 ein sogenannter Jugendaktionstag auf der Anlage organisiert. Dieser richtet sich an Kinder und Jugendliche, aber auch an ihre Eltern. In den kommenden Wochen wird der Verein Näheres dazu berichten bzw. fleißig die Werbetrommel rühren.

Die Entlastung des Vorstandes war der nächste Tagesordnungspunkt. Johannes Scheimann übernahm freundlicherweise die Funktion der Wahlleiterin. Johannes nutzte die Gelegenheit und bedankte sich im Namen des TUS für die Einsatzbereitschaft und den Zusammenhalt der Tennisabteilung und für die Arbeit des Vorstandes.

Anschließend wurde der Vorstand entlastet und ohne Gegenstimmen wurden folgende Personen für 2 Jahre in Ihrem Amt wieder gewählt. Willy Schulte 1. Vorsitzender, Dr. Friedhelm Adam als Kassenwart (für 1 Jahr), Michael Koch als Sportwart und Tobias Sterzl als Jugendwart. Das Amt der 1. Kassenprüferin ging automatisch an Bärbel Wichert und als 2. Kassenprüfer wurde Conrad Schenke gewählt.

Über das Angebot für den Schnuppersommer informierte die Pressewartin Jana Giesche. Wie auch im letzten Jahr, bietet der Verein für alle Tennisinteressierte an, den ganzen Sommer für EUR 79,- die Anlage zu benutzen und 6 Trainerstunden in einer 3-er Gruppe in Anspruch zu nehmen. Das entsprechende Werbeplakat wird wieder aufgestellt und alle Interessierten sind recht herzlich am 29.04.18 zu Saisonöffnung eingeladen, um sich über das Angebot näher zu informieren.

Der Beisitzer Dirk Schröder berichtet über das Leistungsklassen-Turnier, dass am 11.08. und 12.08.18 auf der Anlage am Feidiek ausgerichtet wird. Nach dem Erfolg aus dem vergangenen Jahr ist sich der Verein sicher, dass diese Veranstaltung einen festen Platz im Terminkalender einnehmen wird.

Einen schönen Abschluss fand die Versammlung mit einer nachträglichen Siegerehrung und Danksagung.

Die Sieger der Vereinsmeisterschaft im Damen-Doppel Nadine Schürmann und Ulrike Pudlich, sowie die Zweitplatzierten Birgit Schenke und Karin Beermann, wurden geehrt. Im Namen der gesamten Tennisabteilung ehrte der Vorstand Heinz Röhrkohl und seiner Frau Rita. Mit einem kleinen Präsent und Blumen musste einfach mal Danke gesagt werden, für die jahrelange Treue und die Unterstützung des Vereins.

Der Vorstand der Tennisabteilung bedankt sich bei allen Teilnehmern der Versammlung und erinnert an die Frühjahrseinsätze am 07.04.18 und 14.04.18. Aufgrund der Wetterlage kann es dabei noch zu Terminänderungen kommen. Auf der Homepage werden die endgültigen Termine für die Arbeitseinsätze bekannt gegeben.

Alle anderen Termine oder Angebote des Vereins sind auf der Homepage zu finden.

Zur offiziellen Saisonöffnung mit Frühstück am 29.04.18 sind alle Mitglieder und Tennisinteressierten ab 10.00 Uhr herzlich eingeladen zur Tennisanlage Am Feidiek zu kommen. Weitere Informationen unter www.tus-freckenhorst.de in der Abteilung Tennis.

Finalisten der Vereinsmeisterschaften 2017 im Damen-Doppel

Von links nach rechts

Hintere Reihe: Michael Koch (Sportwart) und Birgit Schenke

Vordere Reihe: Nadine Schürmann, Ulrike Pudlich, Karin Beermann